



**NACIONAL | 10 y 11**  
**El México que CAMBIA:** La segunda mitad de los 40, la esperanza de posguerra, el auge de los radioteatros y la llegada de la comida en lata  
 [ BERTHA HERNÁNDEZ ]



**MUNDO | 19**  
 La libra Brett Kavanaugh; por un margen estrecho avanza su nominación en el Senado de EU; hoy se vota para que entre a la Suprema Corte

**LA ESQUINA**

Se necesita valor para hacer lo que los ganadores del Nobel de la Paz 2018. En la guerra, todas las violencias se hacen extremas, entre ellas la sexual. Son historias de terror que quieren obligar al silencio y la inmovilidad. Ante ellas, Nadia Murad y Denis Mukwege se rebelaron. Han antepuesto su condición humana y la han reivindicado.

PRESIDENTE Y DIRECTOR GENERAL:  
 Jorge Kahwagi Gastine  
 SÁBADO 6  
 OCTUBRE 2018  
 AÑO 23 N° 7993 / \$10.00  
 www.cronica.com.mx

LA **CRÓNICA** DE HOY  
 VICEPRESIDENTE:  
 Jorge Kahwagi Macari

# Admite Amieva: manipulan los inhibidores de celulares



El médico congoleño Denis Mukwege y la activista yazidí Nadia Murad, los acreedores.

A veces los cambian de orientación y terminan bloqueando zonas habitacionales y de negocios; no hay detenidos por esa causa

[ DENISSE MENDOZA ]

José Ramón Amieva, jefe de Gobierno de la Ciudad de México, admitió que los inhibidores de señal que existen dentro de los reclusorios para bloquear las señales de los teléfonos móviles, son desviados y se han utilizado para bloquear los celulares en zonas como Santa Fe.

“Resulta que a veces alguien, de manera malintencionada, reorienta mal las antenas”, dijo Amieva, al admitir que la manipulación de los inhibidores es por parte del personal del sistema penitenciario.

El jefe de Gobierno, se comprometió a reforzar la seguridad de las aduanas de los penales para evitar el ingreso de objetos prohibidos, además, se mantendrá una revisión constante para erradicar estas prácticas.



Alfonso Navarrete Prida.

Hay que tomar medidas adicionales, como los arcos de revisión, considera Alfonso Navarrete

[ JOSÉ TENORIO ]

## El Nobel de la Paz, a activistas contra violencia sexual en guerras

Denis Mukwege, un ginecólogo que cura a mujeres violadas en la República Democrática del Congo, y la activista iraquí de origen yazidí, Nadia Murad Basee, exesclava del yihadista Estado Islámico, fueron galardonados ayer con el Premio Nobel de La Paz 2018, por “sus esfuerzos para terminar con el uso de la violencia sexual como arma de guerra y en conflictos armados”.

.20

.12

.4



**CULTURA | 14**  
 Presentará Alfredo López Austin “El Día que salió el sol. Trece pasos y un canto”, análisis sobre religión mesoamericana, en la Cátedra Matos Moctezuma  
 [ REYNA PAZ AVENDAÑO ]



**ACADEMIA | 16**  
 Investigadores del IMSS y la Nicolaíta sustituyeron microbiota intestinal en ratones... y les quitaron el estrés y modificaron su conducta  
 [ ANTIMIO CRUZ ]

**ESCRIBEN**

AURELIO RAMOS MÉNDEZ	UNO
CARLOS MATUTE	DOS
MIGUEL ÁNGEL RIVERA	DOS
EDGARDO BERMEJO	TRES
CARLOS ALBERTO PATIÑO	CUATRO
ARTURO MAXIMILIANO GARCÍA	8
EDUARDO EGEA	15